

今回のゲストは作家の志茂田景樹さん。直木賞作家でテレビでも活躍されたが、最近は、童話を書く一方で子どもたちに絵本を読み聞かせる活動に力を入れている。SN Sを通じた情報発信にも取り組み、ツイッターのフォロワー数は34万人を超す。77歳となつた今も精力的な活動を続ける志茂田さんの世界によつこそ。
(構成・山田穎)

二木 啓孝の

一服一話(上)

ゲスト作家志茂田景樹さん



▽しもだ・かげき
0年生まれ、77歳（自称・
新17歳）。静岡県出身。中
央大法學部卒業。1980
年「黄色い牙」で直木賞受
賞。2014年「キリンが
くる日」で日本絵本賞読者
賞受賞。絵本作家、児童書
作家、小説作家、「よい子
に読み聞かせ隊」隊長。

と思い立ち、「三四の子豚」と新美南吉の『赤い蠅』を読んだのです。二木 反応はどうでしたか。

さな子どもが多かつた。そこで『読み聞かせをやつてみようか』と思ひ立ち、『三四の子え、僕の心もすがすがしく書く』という行為とはまた違つた感動ですね。志茂田

社を立ち上げたのですが、知名度を上げるために全国各地の書店（地域一番店）でサイン会を始めました。98年の10月、福岡の岩田屋にある書店でサイン会を行ったのでですが、隣が玩具売り場だったものですから小力があると思いましたね。

聴き手の間に垣根がなくなり、感動を共有していたのです。帰り際、小学校低学年の中子が「感動しました」「また来な」と言うんでですよ。40代の女性は「落ち

読み聞かせを終えると僕の心もすがすがしくなつていた

達成していました。今年の7月で1900回になります。

二木 読み聞かせ活動はいづごろから始めたのでしようか。 1996年にKI

BA BOOKという出版社を立ち上げたのですが、聴き手の間に垣根がなくなれば、いつの間にか語り手と知名度を上げるために全国各地で感動を共有していたのが書店（地域一番店）です。帰り際、小学校低学年の中学生が「感動しました」と

にもやったことがないので二木といふことは年間で100回以上。結構なペースですね。

志茂田 女房はすぐに賛成してきました。息子たちが卒園した幼稚園を皮切りに二人三脚で活動を始めた年間120回、130回は沖縄に2泊3日で7カ所、東海地方に1泊2日で4カ所といつた感じですかね。

ところ、テレビや新聞が取り上げてくれ、仲間が10人増えた。そこで「よい子に読み聞かせ隊」を結成し、99年8月のことです。99年8月のこと普通でしたね。ここ数年はちょっとペースが落ちてきていますが。

でした。
二木 どのくらいのペース
で活動されているのです
か。
志茂田 5年、10年、15年
経っても、読み終えた後の
気持ちは変わらないです
りましたか。

志茂田 去年の12月に通算ね。聞いてくれた人たちと
1800回を達成したと思 感動を共有できた！ とい
ついていたのですが、よく調 う充実感、すがすがしさは
べてみたら一昨年の12月に 変わりません。（つづく）